

Der neue konservative Führer Manitobas

Die in voriger Woche in Winnipeg abgehaltene konservative Konvention wählte einen neuen Führer, der das höchste Vertrauen der Wähler erregt hat...

Wir wollen auf Sir Wilfrid Laurier in der Wahlkampfzeit besonders aufmerksam sein. Im Sommer zu langen, hielt er die konservative Partei Manitobas im Jahre 1909 für angebracht...

London erhält Bericht

(Fortsetzung von Seite 1) Amerikanisch ist jedoch vollständig auf einen wesentlichen Punkt beschränkt...

In Kanada

21. Petersburg, 19. Juli, über London. — Deutsche Truppen haben in Ostpreußen und Litauen sehr viel...

Der Courier

Organ der Deutsch-Canadier Erziehunglichen Mittelstufe

Extrablatt

Kriegs- und Spezialnachrichten des "Courier" Vertrieben jeden Samstag...

Der Courier

Im Sommer (Jahresabonnement) \$1.50 In der Winterzeit (Jahresabonnement) \$2.50

Extrablatt

mit jedem Monatshefte \$1.00 jährlich

Verträge und Bedingungen für den Abdruck von Anzeigen... Preis für jede Zeile pro Woche...

Der „Nebraslan“-Fall Deutschland spricht sein Bedauern über die Verhaftung des amerikanischen Dampfers aus...

Der „Nebraslan“-Fall

Washington. — Die deutsche Regierung behauptet in einer Note, die dem amerikanischen Botschafter Gerard...

Der Petroleum-Bedarf

Berlin, 20. Juni. — In den letzten Monaten, bei deren Beginn Deutschland gänzlich von Ausland abhängig...

Luft-Torpedos

London, 10. Juli. — Der Korrespondent der „Daily Mail“ in Norwegen schreibt...

Als Verschwörer verhaftet

Berlin, über Zimmern, 15. Juli. — Eine angebliche Verschwörung in Bezug auf die Verhaftung des „Hilfen“-Richters...

Zu verkaufen sind zwei

Standard Skin Lotion, mittelschwer, in einem halben Liter, 5 und 6 Jahre alt...

Deutsches Mädchen sucht

Stellung auf der Farm für allgemeine Hausarbeit, Maria Huber, Regina, Sask.

Deutsch-Canadischer Provinzialverband von Saskatchewan

Große Getreidebauer-Versammlung in Horizon

Die erste und erfolgreichste Arbeitende Gruppe „Horizon“ unter der Leitung des Provinzialverbandes...

Österreichische Note

(Fortsetzung von Seite 1) Das Amt des kaiserlichen Botschafters in Washington...

Von der Saskatchewan Getreidebauervereinigung

Die Deutschen kommen immer mehr zur Einsicht, daß es doch sehr gut für sie ist, sich auch der Ständevereinigung der Farmer Saskatchewan anzuschließen...

Neue Bestimmungen über Einwanderung

Citawa. — Durch eine letzte Entscheidung des Kabinetts...

Getränke- und Hotelfrage in Saskatchewan

Wir machen hiermit unsere Leser darauf aufmerksam, daß im Laufe der nächsten zwei bis drei Wochen das neue Alkoholverbot-Gesetz...

Wir garantieren

Standard Skin Lotion heilt alle Hautkrankheiten. Wenn ärztliche Kunst versagt: Standard Skin Lotion hilft! Standard Medicine Company - Regina, Sask.